
公益社団法人愛知県医師会 第 21回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 6年 10月 17日(木) 午後 3時 45分～午後 5時 10分 

開催場所：昭和ビル 9階会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／大 石 明 宣  大 輪 芳 裕  西 脇  毅 

理 事／加 藤 雅 通  田那村 收  浦 田 士 郎  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司 

   河 村 英 徳  舩 橋 克 明  岡 本  晃  春 原 晶 代  山 室  理 

  加 藤  豊  髙 橋 昌 久  小 林 邦 生  髙 田 統 夫 

監 事／樫 尾 富 二  纐 纈 雅 明  山 本 和 彦 

代議員会議長／山 根 則 夫 

代議員会副議長／野 田 正 治  浅 井 清 和 

 

欠 席 者    理 事／道 勇  学 

 

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

※大輪副会長遅刻のため、承認事項については、出席者 23名(うち理事 17名)にて審

議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について             

(１)後援並びに共催について 

①一般社団法人半田市医師会(会長 中條武秀)主催の BLS＆AED講習会〔11/16(土)〕

の共催について 

加藤(雅)理事より説明され、承認された。 

 

(２)愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会委員(保険医代表)の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、標記委員会の委員として加藤祐一郎先生を推薦するこ

とが承認された。 

 

 



(３)第 20回アジア競技大会・第 5回アジパラ競技大会への協力について 

   加藤(雅)理事より説明され、標記大会へ本会として協力すること、また、打ち合わ

せ会出席者として本会の柵木会長を推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 
R7.1/31(金) 

2/1(土) 

日本医師会 指導医のための教育ワー

クショップ 
JAあいちビル 

浦田理事 

春原理事 

2 R7.2/1(土) メンタルヘルスケア研修会 電気文化会館 
舩橋理事 

山室理事 

3 R7.2/9(日) ICLS研修会 名古屋市立大学病院 
河村理事 

田那村理事 

  

３．人事案件について                (加藤(雅)理事)(加藤(豊)理事) 

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に諮ると発言され、了

承された。 

 

―協議事項― 

４．難病相談室相談医師規程について                      (髙橋理事)(渡辺理事) 

髙橋理事より説明され、難病相談室相談医師規程が承認された。 

 

５．その他 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医理事会〔10/15(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)                 

   大輪副会長より、理事打合会、理事会について報告された。また、理事打合会に

て保険証発行停止が医療機関窓口混乱を招かないためにについて、かかりつけ医

機能報告制度の対象となる研修について補足説明された。 

 

２．日医医業税制検討委員会(WEB会議)〔10/9(水)〕について  

(日本医師会主催：WEB 開催)           

髙橋理事より、委員長、副委員長の選出後、松本会長から諮問「医療におけるあ

るべき税制」が行われたと報告された。議事では、宮川常任理事および厚労省よ

り令和 7年度税制改正要望について説明された後、医療におけるあるべき税制に

ついて消費税やベースアップ評価料に係る賃上げ税制などの議論を行ったと報告

された。 

 

【本会関係会議について】 

３．在宅医療連携拠点推進事業に関する意見交換会(WEB会議)〔10/15(火)〕について 

(401会議室)                     

松浦理事より、各医師会から様々な意見が出たが、愛知県医師会は従前より在宅

医療サポートセンターを運営してきた経緯があり、長寿研が医療機関を選定する

今回のプロジェクトには協力すべきでないとの意見で一致したと報告された。な

お、今後は県医師会が在宅医療体制整備事業を主体的に推進して欲しいとの要請

を受けたと補足された。 

 

４．救急委員会(WEB会議)〔10/1(火)〕について 

(401会議室)          

河村理事より、ICLS研修会の開催、アナフィラキシー・気管支喘息発作に関する

アンケート調査、救急医療・災害医療シンポジウムの演者について協議を行った

と報告された。また、愛知県自動車教習所協会より依頼のあった応急救護処置指

導員養成講習会への医師の派遣について新たに依頼のあった枠は名古屋掖済会病

院にて引き受けていただくこととなったと補足された。 

 

５．生涯教育委員会(WEB会議)〔10/9(水)〕について 

(404会議室)  

河村理事より、令和 6年度日本医師会生涯教育講座の実施及び開催予定について

報告が行われた後、令和 7年度の同講座について協議され、各分科医会と共催で

8講座開催予定となったことが報告された。 



６．産業保健部会幹事会(WEB会議)〔9/27(金)〕について 

(401会議室)                

舩橋理事より、10月からの郵便料金改定に伴い、産業医研修会の当落通知を定形

サイズからハガキに変更して通知することとしたこと、また、産業保健関連通知

の内容等について報告を行ったことが報告された。 

 

７．難治性疾患委員会(WEB会議)〔10/9(水)〕について 

(402会議室)                   

髙橋理事より、令和5年度事業実績報告が愛知県健康対策課難病対策グループ・母

子保健グループ及び名古屋市健康増進課・障害企画課、愛知労働局職業対策課よ

り行われた後、令和5年度難病相談事業実績報告を難病相談室より行ったと報告さ

れた。また、令和6年度難病相談事業実施計画、難病相談室相談医師規程(案)につ

いて協議し、承認されたと報告された。 

 

８．学校保健部会学校健診委員会(WEB会議)〔10/8(火)〕について 

(401会議室)              

   小林理事より、心電図精度管理調査結果について、該当の教育委員会及び健診機

関へフィードバックすることが承認されたと報告された。また、第 39回学校保健

健診懇談会については、特別講演・定例報告の講師の選定を行ったと報告された。 

 

９．広報委員会(WEB会議)〔10/9(水)〕について 

(401会議室)                   

小林理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙作品等について検討し、会員の

欄については再審査することとしたこと、栄かいわいについては執筆者に一部修

正していただき、掲載することとしたこと、新春特集頁の掲載の可否及び表紙を

仮で決定したことが報告された。また、「愛知県の最先端医療を紹介する企画(案)」

については継続審議としたと補足された。 

 

１０．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の№1～№5の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると

発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 10/1(火) 
愛知県医師会無線システム災害想定

訓練 

医師会 10機関 

災害拠点病院 8機関 

基幹病院 5機関 

河村理事 

田那村理事 

2 10/3(木) 産業医研修会 104名 
舩橋理事 

山室理事 

3 10/6(日) あいち小児在宅医療実技講習会 94名 
松浦理事 

髙田理事 



4 10/8(火) 健康教育講座 92名 
小林理事 

松浦理事 

5 10/12(土) 医療従事者の認知症対応力向上研修 67名 
松浦理事 

髙田理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１１．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔9/25(水)〕について 

(東海北陸厚生局主催：欠席のため資料提供)       

   大石副会長より、9月の保険医療機関・保険薬局の医科では、新規 9件、開設者

変更 5件、移転・その他 1件であったと報告された。 

 

１２．東海北陸地方社会保険医療協議会総会〔10/9(水)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局)       

大石副会長より、元保険薬局への対応及び保険医の登録の取消について検討を行

ったと報告された。 

 

１３．愛知県医療審議会 5事業等推進部会〔10/9(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター)              

   大輪副会長より、地域医療支援病院の名称承認について、愛知県重症外傷センタ

ー(仮称)の検証及び今後の報告制について検討を行ったと報告された。 

 

１４．愛知県後期高齢者医療制度に関する懇談会〔10/11(金)〕について 

(愛知県後期高齢者医療広域連合主催：国保会館)     

西脇副会長より、愛知県後期高齢者医療広域連合の事業の概要、マイナンバーカ

ードと健康保険証の一体化、保健事業、医療費通知について説明があり、意見交

換を行ったと報告された。 

 

１５．愛知県病院協会定例理事会〔10/8(火)〕について 

(愛知県病院協会主催：昭和ビル)          

浦田理事より、あいち医療ツーリズム推進協議会の委員見直しと新規参加募集に

よる協議会活性化、連携・再編・集約化による病院機能の明確化を掲げる新しい

地域医療構想検討会の審議状況、地域枠医師の配置・派遣対象病院の基準及び臨

床研修医定員配分に関する要望・アジア競技大会の医療救護体制について情報共

有と意見交換を行ったと報告された。  

 

１６．医療政策研修会〔10/10(木)〕について 

(厚生労働省主催：ビジョンセンター東京京橋)    

浦田理事より、新たな地域医療構想・医師確保対策の現状と課題・医師の働き方

改革関連制度の施行に伴い取り組むべき課題について等、7項目の政策説明、並



びに公開データを用いた地区診断についての講義があり、各都道府県地域医療構

想アドバイザー・医師会関係者・行政担当者からの質疑応答があったと報告され

た。 

 

１７．愛知県名古屋飛行場消火救難総合訓練に係る担当者会議(WEB会議)〔10/2(水)〕

について 

(愛知県名古屋飛行場緊急計画連絡協議会主催：WEB開催) 

河村理事より、訓練当日の流れ、シナリオ、学生の模擬訓練の注意点、訓練会場

の配置詳細等の打ち合わせが行われたと報告された。 

 

１８．愛知県労災指定医協会理事会(WEB会議)〔10/3(木)〕について 

(愛知県労災指定医協会主催：昭和ビル)    

河村理事より、算定実務研修会の参加は 283医療機関、503名であったこと、労

災保険診療協議会の委員の推薦依頼があり、4名の退任に対して形成外科 1名、

整形外科 2名、呼吸器内科 1名の医師の推薦依頼が来ていることが報告されたと

報告された。  

 

１９．中部国際空港消火救難・救急医療活動総合訓練〔10/10(木)〕について 

(中部国際空港緊急計画連絡協議会主催：中部国際空港)  

河村理事より、航空機事故を想定した訓練に参加し、医療救護活動、検視・検案

活動を行ったと報告された。医師会関係としては、半田市・東海市・知多郡医師

会、救急委員会委員の他、警察部会より名市大の先生方が参加したと補足された。 

 

２０．健康情報処理センターあいち運営委員会〔10/9(水)〕について 

(健康情報処理センターあいち主催：健康情報処理センターあいち) 

岡本理事より、令和 6年度の特定健診・後期高齢者健診受診状況、血圧管理手帳・

しおり販売実績、情報公開システム(自院印刷)の申し込み状況等が報告されたと

報告された。 

 

【その他事項について】 

２１．その他 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和６年１０月１７日 

 


